



QUAND ON DISCERNE BIEN  
LE GUI DANS LES ARBRES  
QU'IL PARASITE, C'EST QUON  
TOURNE AUTOUR DU MOIS  
DE DÉCEMBRE...



AVEC LE  
RÉCHAUFFEMENT  
CLIMATIQUE, ÇA AVAIT  
DÉJÀ COMMENCÉ À  
SE DÉTRAQUER.

ALORS CERTAINS  
TRUCS EXOTIQUES ET  
BARBARES POUSSENT LÀ  
OÙ ILS NE DEVRAIENT PAS.

ET LA NUIT  
VENUE...

... LE CLOUD  
MONTE SA  
VÉRITABLE  
NATURE.







LA CIVILISATION ÉTAIT ARRIVÉE À UN NIVEAU DE COMPLEXITÉ TEL, QU'UN GRAIN DE SABLE DANS LES ROUGES A GRIPPÉ LA MACHINE.

LE CLOUD, CE BROUILLARD ÉPAIS ET PERMANENT, EST VENU OCCULTER L'HORIZON.



CHACUN A TROUVÉ REFUGE DANS LES ÉCRANS ET L'INTERNET, PENSANT QUE L'HYPERCONNECTIVITÉ SAURAIT LE MONDE. MAIS LE REMÈDE A ÉTÉ PIRE QUE LE MAL...

... BAIGNANT DANS LEURS PROPRES FANTASMES, PRIVÉS DE RELATIONS RÉELLES, LES GENS SE SONT REPLIÉS SUR EUX-MÊMES, LAISSANT LEURS PEURS PRENDRE LE CONTRÔLE DE LEURS ACTES.

PUIS LES CENTRALES ÉLECTRIQUES ONT COMMENCÉ À DÉFAILLIR...



TOUT LE MONDE A VOULU CROIRE DANS LES SUPER-HÉROS, COMME SI CES DERNIERS AVAIENT UN JOUR ÉTÉ CAPABLES DE SE PRÉSERVER DE LEUR PROPRE IMMATURITÉ.



LES SUPER-HÉROS ONT PERDU LEURS POUVOIRS. LA MAGIE A DISPARU.



IL N'EN RESTE PLUS QUE DES SOUVENIRS ÉMUS DANS LE COEUR DES ANCIENS.